

例会報告

第2201回例会報告議事録
日時 23年6月7日(火曜日)
場所 ホテル マークワン 我孫子
時間 12:15点鐘

国歌斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：キム・ボヒョンさん(米山奨学生)

会長挨拶

塩毛会長



6月1日に小野会員がお亡くなりになりました。小野会員を偲んで黙祷をしたいと思います。

小野会員は昭和59年1月1日に入会され、35代会長を務められ、35年式典では姉妹クラブを招いて会を成功されました。晩年、体調をくずしていらっしゃって、肺ガン、脳梗塞等ございまして、今回の直接の原因は肺の方だとお聞きしております。先々月4月5日の第一例会を最後に、このような事態になりました。ご冥福をお祈りします。

小野家のたっのご希望で、ご長男さんから、生前より父は我孫子ロータリークラブの活動が何よりも好きだったので葬儀委員長をロータリークラブから出していただきたいとの要請があり、引き受けることに致しました。お通夜の日にも両銀行さんも行員の方をお連れいただき、帳場の方を取り仕切っていただき、昨日も受付、帳場の方をお手伝いいただき非常に助かりました。通夜の日には600人位、昨日の告別式も200人位、弔問客がいらっしゃっていました。幅広く地域に根ざした活動をされていらしたし、小野さんの普段の行い、お人柄が皆さんに親しまれていたんだと感じました。瀧日会員を通して、豊原RC、アラモアナRCからも文章が届いております。

6月はロータリー親睦活動月間です。

マンスリーレターの12回目の号に、織田ガバナーが書いていらっしゃいます。

「ロータリーの親睦はどこが違うのかといえばといえばそれは唯一点、会員が相手から何かを学ぼう、自分を高めてゆこうとする姿勢を持ち続けている人々による親睦」「ロータリーの親睦とは感性的親睦にはじまり理性的親睦に昇華させることということが出来ます」と書いてあります。参考にしながら私達も考えて行ければと思っております。

新組織の事ですが、週報の41番の裏表紙に新構成の表があります。

幹事を予定しておられた栗原さんが、どうしても引き受けられないという辞退のお申し出がありまして、協議をしたのですが、米田会員に幹事を引き受けていただく事に決まりました。みんなで米田会員をサポートしてあげたいと思います。今一度、皆様のご協力をお願いする次第でございます。

震災の寄付金の方は、今現在74万円いただいております。当初110万円を集めると言う目標でスタートし、あと36万円です。この年度内に目標達成したいと思っておりますので、ご協力の方お願い致します。

アラモアナRCより頂いたメール

小野様の逝去はとても大きな悲しみです。

去る2000年10月16日の我孫子ロータリークラブの35周年にalamoana clubのメンバーが出席した際、小野様は会長でした。また、小野様が2002年6月30日に私どものalamoana clubの30周年の式典へご出席いただいたことも記憶しております。私どもは小野様にご出席していただいたことを大変光栄に感じました。

どうぞ私達の悲しみと無念さを小野様のご家族にお伝えください。

誠意を込めて

会長 ジョージ・イン
パスト会長 ロジャー・リルード
パスト会長 トニー・ウォン
国際委員会 ボブ・林



我孫子 ロタリークラブ 会長 塩毛 康武 各位社友大家好
驚聞 貴社 小野正廣前社長 不幸逝世此噩號 傳來
本社全體社友深感哀悼本應儘速親自前往弔唁 但因路途
途遠隔無法前往靈前致祭。
謹此致歉 並以此函致唁
懇請轉達 小野 一子

豊原扶輪社
社長 黃宗聖
秘書 林易佑
姉妹社主委 陳明本
2011.6.3

豊原ロータリークラブより

親睦活動委員会報告

松本親睦委員長



来週14、15日の会津の芦ノ牧温泉への親睦旅行ですが、現在14名の参加予定になっております。細かな時間、集合場所等は後程ファックスをお送りします。28日は新旧交替式を鈴木屋さんで予定しております。ふるってご参加いただけますようお願い申し上げます。

上村文明会員、お誕生日おめでとございます。



上村文明会員より。

「6月12日が私の誕生日です。昭和22年の終戦から間もない頃、双子で生まれまして、当時食糧難だったので、2週間位の内に弟は亡くなったと後から聞かされました。弟の分まで頑張らないといけないのかなと、たまに思い出したように思う訳であります。おかげさまで64になります。

会長をやらせていただいたあたりから、お腹をへこますように色々思っております。小学校6年の時に左手を骨折してから、ずっと左をかばっていて、33歳に独立した頃、頸椎が結構おかしかったです。どうも、左右の筋肉のバランスが悪いと頸椎が歪むのかなと言う結論に至り、左を鍛えるようにしました。腰回り、股関節も動かすようにしています。最近朝5時半頃、うちのワンちゃんと走るようにしています。おかげさまで、お酒の量は減りましたが、健康の方は自信があるかなと思っております。今日は本当にありがとうございました。」



今月の誕生日祝 上村文明会員

出席報告

塚田出席委員長

23名出席 出席率85.2%

米山奨学金の授与



キム・ボヒョンさん

「まず、亡くなった小野さんのご冥福をお祈りしたいと思います。

ロータリーの奨学生になって一ヶ月になりました。皆様のおかげで今回初めて、妻の実家と両親におこづかいを送る事ができました。感謝しております。

今年の夏、東京都の環境庁との共同研究が一件決まり、6月末位に環境庁の屋上に実験現場を作る事になりました。芝生やコケや屋上緑化に多く使われている素材を設置して、それがヒートアイランドにどのくらい効果があるのかを何人かの人と研究することになりました。緑化技術開発機構とも共同研究があり、今年の夏は非常に忙しくなりそうです。幅広い研究ができるようになったのは、ロータリーの奨学金があった事でバイトをしなくてもよくなったおかげです。今後頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお祈りします。」



キム・ボヒョンさんへ米山奨学金を授与

今井会員より



先の選挙においては、皆様のお力添えをいただきまして当選を果たす事ができました。千葉県議会は新しい議員が95名です。浦安地区はご存知のように、なかなか投票が難しいとの事で、一ヶ月遅れで再選挙が行なわれました。

5月18・19・20日に臨時議会が、大震災での県内の被災地に対しての補正予算を早急に可決する為に開かれました。その臨時議会に被災地である浦安市の議員が参加できなかったのは残念でした。

今回6月15日から県議会が開催されます。被災地に対する補正予算が主だった議案になると思います。(次ページに続く)

(前ページより続く)

千葉県商業工業を含めて、経済の中枢を議会として担って行きたいと思えます。我孫子、柏、手賀沼を含めた観光を含め、いかに県外県内から人を手賀沼に呼び込めるか、仕掛け作りをしたいと考えている所です。同志でありますロータリークラブの皆様方のお力を借りながら進めて参りたいと思っております。これからもご助言、ご指導を賜ればありがたいと思えます。

小野会員には公私ともにお世話になりまして、本当に大事な人を亡くしたなという気持ちが今でもあります。小野さんの分もしっかり頑張っていきたいと思っております。

先日、印旛郡の大野さんが再選されたのですが、急性心不全でつい数日前に亡くなりました。大野さんは無投票で当選された方なので、次点の方がおらず、補選が行なわれます。同志の仲間が一人でも増えるように、応援に行きたいと思っておりますので、印旛郡のお知り合いの方がいらっしゃいましたら、ぜひご支援を賜われればと思っております。

しっかりと地に足をつけて、災害復興に努力したいと思えます。
改めて感謝を申し上げます。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
今井会員	5 / 3 1 夜間例会分です。しばらく例会欠席致しました。	4,000円
	孫がうまれました！！	10,000円
上村晃一会員	ロータリーゴルフ7位で賞金頂きました。	1,000円
上村文明会員	64歳になります。ありがとうございます。	1,000円
小池会員	ゴルフコンペでBBを頂きました。	1,000円
野田会員	ゴルフでニアピンをいただきました。	1,000円
丸田会員	ゴルフで3位。	1,000円
当日計		19,000円
今期累計		357,000円

幹事報告

小池幹事



毎週出ておられた小野さんが、今日はこの席に居ないと言うのは、本当にロータリーとして家族のような形の中で、本当に寂しい思いをしております。通夜、告別式とお手伝いいただきまして、感謝申し上げます。

次年度、急遽米田さんが幹事を引き受けていただきましたが、私が紹介者ということもあり、入会間もない事もあり、しっかりサポートさせていただきたいと思えます。

・例会変更のお知らせ

沼南RC 6月30日移動例会(親睦旅行)のため休会
日時: 6月26日(日) ~ 27日(月)
場所: 伊豆方面

ロータリーの友 事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp
メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。